
Compte rendu réunion du 7 septembre 

 

Objet : décision de faire ou ne pas faire la fête du 18 septembre en présence de 

Myriam du Comité des Fêtes 

Annulation fête du 18 septembre 

Suite à un tour de table pour connaitre la position de chacune d’entre nous il 

ressort que l’absence de cadre légal pour cette fête inquiète. Même si la 

création de l’asso est validée ce jour au JO, il n’y a encore ni SIRET, ni bail, ni 

compte bancaire. Certes, le comité des fêtes peut nous apporter ce cadre légal 

notamment l’assurance mais plusieurs d’entre nous estiment que c’est une 

solution bancale et peu sympathique pour les responsables du CF qui 

accepteraient de prendre toutes les responsabilités. 

Par ailleurs, pour un lancement d’assso mieux vaut se donner le temps de faire 

les choses solides avec une organisation au top (ce qui ne serait pas forcément 

le cas pour le 18 notamment avec l’absence de chapiteau en cas de pluie) 

histoire de se donner toutes les chances de réussite de ce tout premier 

évènement 

Celles qui sont favorables au maintien de cette fête, reconnaissent que ce n’est 

pas une bonne idée dans la mesure où il n’y a pas l’adhésion de toutes.  

Il est donc décidé d’annuler cette date et une autre sera fixée lorsque nous 

aurons : 

- Le SIRET 

- Le compte bancaire 

- Le bail prêt à usage de la mairie 

- L’assurance 

Est également remis en cause la formule de la fête : l’idée de 2 pôles, l’un au 

four l’autre à l’auberge, ne fait pas l’unanimité. Donc à rediscuter. 

Et quitte à repousser autant se donner le temps de faire quelque chose de plus 

étoffé (groupe musique ?). 



De plus la réglementation sur le passe sanitaire risque d’évoluer d’ici peu, ce 

qui ne fait qu’enfoncer le clou de la décision d’annuler le 18. 

 

Communication 

La parution au JO nous donne une existence légale qui nous permet au moins 

de communiquer. Nous décidons donc de lancer la com sur FB et Insta. 

Stéphanie s’en charge. 

Un flyer va être distribué dans les boites aux lettres pour annoncer les cours de 

yoga et distrib de légumes. Cécile s’en charge. 

 

Lancement des ateliers 

Emilie et Ophélie se chargent de contacter les personnes qui proposent 

d’animer des ateliers : 

- Francine pour la couture 

- Jacques pour les ateliers éveil musical 

- Tatie d’Ophélie pour les bébés lecteurs 

- Annette pour un atelier écriture 

L’idée est de les réunir pour caler avec elles : 

- La fréquence 

- Le matos 

- Le besoin en disponibilité d’espace (salle ?) 

Ensuite nous on calera peut être l’ouverture du café associatif sur les créneaux 

de ces ateliers. 

 

Assurance et Compte bancaire 

Sebastian et Mariette s’occupent de faire les démarches pour l’assurance. 

Cécile et Stéphanie rassemblent les pièces nécessaires à l’ouverture du compte 

bancaire. 



 

Fournisseurs 

Ophélie a fait une dégustation de biscuits de Thomas et Mag. Validé par les 

gouteurs. Proposition de mettre en commande sur Cagette. 

Cécile récupère jeudi notre premier stock de conserves. 

Réunion formation PLOUC 

Elle aura lieu mardi 21 septembre. Carole, Mariette et Ophélie (si elle peut) y 

participeront. 

 

Prochaine réunion 

Nos réunions hebdomadaires vont être compliquée à gérer pour plusieurs 

d’entre nous. Suggestion de passer à une réunion par quinzaine. A rediscuter 

entre nous sur Signal. 

 

Prochaines étapes 

- Communication réseau (Stéphanie) 

- Communication flyer (Cécile) 

- Planification ateliers (Emilie et Ophélie) 

- Création compte bancaire (Cécile Stéphanie) 

- Assurance (Mariette et Sébastian) 

 


